

### **BAB III**

## **GAMBARAN UMUM LOKASI SEKOLAH**

### **A. Sejarah Singkat**

Lokasi penelitian yang di teliti oleh penulis adalah SMAN 2 Kalianda Lampung Selatan. Sekolah ini didirikan pada tanggal 1 juli 1991 hingga saat ini. SMA Negeri 2 Kalianda terletak di Jalan Trans Sumatera desa Kedaton kecamatan Kalianda Kabupaten Lampung selatan.

SMA Negeri 2 Kalianda Merupakan salah satu sekolah menengah atas Negeri yang ada di provinsi lampung, Indonesia. Sama dengan SMA pada umumnya di Indonesia masa Pendidikan di SMA Negeri 2 Kalianda di tempuh dalam waktu Tiga tahun pelajaran mulai dari kelas X sampai kelas XII. Jurusan yang ada di SMA Negeri 2 Kalianda yaitu, IPA dan IPS. Untuk kelas X-XI itu menggunakan kurikulum Merdeka sedangkan kelas XII masih menggunakan kurikulum 13<sup>61</sup>.

#### **1. Visi SMA Negeri 2 Kalianda**

Menjadikan SMA Negeri 2 Kalianda sebagai “Lamban” ilmu yang berdaya saing.

#### **2. Misi SMA Negeri 2 Kalianda**

1. Meningkatkan keimanan dan ketaqwaan.
2. Meningkatkan Profesionalisme guru dan karyawan.
3. Meningkatkan kedisiplinan warga sekolah
4. Meningkatkan rasa kebersamaan dan kekeluargaan antar warga sekolah.
5. Menciptakan suasana pembelajaran yang kondusif
6. Melengkapi dan memenuhi sarana dan prasarana yang menunjang kegiatan pembelajaran.
7. Meningkatkan daya saing dalam bidang akademik dan non akademik.
8. Meningkatkan daya serap pembelajaran.
9. Meningkatkan Kerja sama dengan masyarakat, komite, dan instansi terkait.

---

<sup>61</sup> Dokumen SMA Negeri 2 Kalianda Lampung Selatan

## **B. Lokasi Penelitian.**

Lokasi penelitian ini berada di SMA Negeri 2 Kalianda terletak di Jalan Trans Sumatera desa Kedaton kecamatan Kalianda Kabupaten Lampung selatan.

## **C. Sistem Manajemen**

Perencanaan pendidikan di SMA Negeri 2 Kalianda lampung selatan. Perencanaan pendidikan dilakukan SMA Negeri 2 Kalianda setiap tahun ajaran, baik untuk semester ganjil maupun semester genap. Perencanaan pada tahap awal dilakukan oleh kepala Sekolah dan wakil-wakilnya sebagai satu tim. Hasil dari rumusan tim tersebut, kemudian dipresentasikan di depan guru-guru dan staf administrasi untuk didiskusikan dan diberi masukan-masukan yang dapat menampung aspirasi dewan guru dan seluruh sivitas akademik dalam rangka mencapai tujuan pendidikan .

Kurikulum yang digunakan di SMA Negeri 2 Kalianda sesuai dengan ketetapan Kementerian Pendidikan Nasional yaitu untuk kelas X-XI Kurikulum Merdeka untuk kelas XII menggunakan kurikulum Tiga belas. Kepala Sekolah dibantu dua wakil yaitu wakil kurikulum dan wakil kesiswaan. Masing-masing wakil mempunyai tugas dan program kerja yang berbeda. Wakil kurikulum mempunyai program kerja yang berhubungan dengan proses pembelajaran, misalnya pembinaan proses belajar mengajar, ujian tengah semester, Ujian kenaikan kelas, dan lain-lain. Sedangkan program kerja yang dilaksanakan wakil kesiswaan diantaranya pembinaan ekstrakurikuler, membimbing siswa yang berprestasi dan yang bermasalah dan lain-lain. Dengan demikian perencanaan pendidikan yang dilakukan SMA Negeri 2 Kalianda sesuai dengan kalender pendidikan kementerian Pendidikan Nasional. Dalam hal ini, perencanaan pendidikan Kementerian Pendidikan Nasional ada sesuai dengan visi dan misi SMA Negeri 2 Kalianda<sup>62</sup>.

---

<sup>62</sup> Wawancara dengan Ibu Yeti selaku Waka Kurikulum

Pengorganisasian pendidikan yang dilaksanakan di SMA Negeri 2 Kalianda cukup baik. Hal ini bisa dilihat dari pembagian tugas mengajar sesuai dengan latar belakang pendidikan. Selain itu dari 81 orang guru sudah mempunyai sertifikat pendidik.

Pelaksanaan pendidikan SMA Negeri 2 Kalianda menggunakan kurikulum tiga belas dan Merdeka sesuai dengan ketetapan Pemerintah. SMA Negeri 2 Kalianda biasa mengikuti program-program yang dilaksanakan Kementerian Pendidikan Nasional, misalnya mengikuti lomba karya tulis, olimpiade sains dan lainnya. Mengenai hasil perlombaan tidak terlalu dipikirkan yang penting mencari pengalaman sambil terus berusaha dan memperbaiki kekurangan-kekurangan untuk mencapai prestasi yang lebih baik lagi. SMA Negeri 2 Kalianda mempunyai sarana prasarana yang cukup baik. Misalnya mempunyai masjid untuk praktek siswaberibadah, lapangan basket, lapangan futsal, ruang laboratorium sains, ruang komputer, perpustakaan, kantin, ruang guru, dan lain-lain.

Pengawasan pendidikan di SMA Negeri 2 Kalianda ada dua, yaitu intern dan ekteren. Pengawasan intern dilaksanakan oleh kepala Sekolah SMA Negeri 2 Kalianda. Sedangkan pengawasan ekteren dilakukan oleh Badan Akreditasi Nasional. Bentuk pengawasan di SMA Negeri 2 Kalianda terbagi dalam dua bentuk. Bentuk pertama pengawasan langsung seperti yang dilakukan kepala sekolah, kadang-kadang pengawas dari Kemenag. Kedua pengawasan tidak langsung artinya mereka tidak terjun ke lapangan hanya menilai dari laporan-laporan yang ada baik lisan maupun tulisan.

#### D. Struktur Organisasi

Struktur Organisasi SMA Negeri 2 Kalianda mempunyai peran menunjukkan pembagian kerja dan fungsi dalam kegiatan kegiatan berbeda yang mengatur organisasi atau kegiatan serta menunjukkan spesialisasi spesialisasi dari pekerjaan saluran perintah maupun penyampaian laporan.

Masa Jabatan Kepala Sekolah Dari Tahun 2022-2025

**Gambar. 1**

